

# PING'NEWS

## Petit tour à l'international

Après une pause bien méritée pendant les fêtes de fin d'année, le circuit international reprenait en ce début février avec le WTT Smash de Singapour. L'occasion de retrouver nos athlètes tricolores et notamment les frères Lebrun.

S'ils se sont une nouvelle fois illustrés en double avec une belle demi-finale (défaite face à la paire chinoise), c'est Alexis qui obtient le meilleur résultat en s'inclinant en demi-finale contre LIN Shidong (n°1 mondial) après un beau parcours.

Cette belle performance permet à Alexis d'entrer pour la première fois de sa carrière dans le Top 10 mondial !

A noter également, la belle performance de la paire Bourrassaud - Dorr qui s'incline également en demi-finale du double.



## 2nde édition du tournoi caritatif

Le tournoi caritatif fait son retour. Ce tournoi est ouvert à tous, licencié(e)s et non-licencié(e)s. Cette année, c'est l'association "Cance'Run" qui sera mise à l'honneur. Sur place, une tombola sera organisée. La totalité de la recette des inscriptions et de la tombola sera reversée à l'association "Cance'Run".

Tous les informations sont en ligne sur le site du club. Les inscriptions sont d'ores-et-déjà ouvertes. Alors inscrivez-vous rapidement ! Dans le même temps, une tombola 100% en ligne est en cours sur nos réseaux sociaux avec 14 maillots de joueurs et joueuses professionnels à gagner ! Là aussi, pensez à prendre votre ticket !

## Retour sur la soirée festive de la galette des rois

Comme chaque saison, il est de tradition de célébrer la galette des rois autour d'un moment de convivialité. Cette année, nous avons décidé d'innover et de proposer une soirée spéciale alliant tournoi de tennis de table, galette des rois et voeux du bureau. Ce sont plus de 70 personnes qui se sont retrouver autour de ce moment de festivités. Diverses animations étaient également proposées : Ping VR, mini ping, beer-pong revisité... Une soirée bien sympathique et à renouveler !



**CANCE'RUN**

Nouveau partenaire



## Le nombre du mois

23

Selon un sondage du ministère des sports, le tennis de table est la fédération sportive la plus dynamique après les JO Paris 2024 avec +23% de licenciation !

## À ne pas manquer

15 & 16 février

Critérium fédéral départemental Tour 3

22 & 23 février

Championnat d'Allier 2025

1er mars

2nde édition du tournoi caritatif Au profit de Cance'Run

Du 5 au 7 mars

Stage d'hiver du TT Cusset

Un grand **MERCI** à nos partenaires



VILLE DE CUSSET

